

AVISO DE PRIVACIDAD PARA EMPLEADOS Y CANDIDATOS

CI PRO, S.A.P.I. DE C.V.; CI PROYECTOS Y ESTUDIOS DE INGENIERÍA, S.C., ENERMUSA S.A.P.I. DE C.V. y COORDINACIÓN DE INGENIERÍA DE PROYECTOS, S.C., mejor conocidos como CIPRO LATAM, con domicilio en Calle San Francisco No. 6 Piso 1, Colonia Del Valle Norte, Delegación Benito Juárez, C.P. 03103, Ciudad de México, México, designado como el responsable del uso y protección de sus datos personales conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de Particulares, al respecto informamos lo siguiente:

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

• Selección y contratación de personal

¿Qué datos personales utilizaremos para este fin?

Datos no sensibles	Datos de identificación	Nombre completo, sexo, fecha de nacimiento, estado civil, RFC, CURP, número de registro ante el IMSS, identificaciones con fotografía; domicilio particular
	Datos de contacto	Números telefónicos y correo electrónico
	Datos Académicos	Título, diploma y cedula profesional
	Datos Laborales	CV, ocupación, referencias y antecedentes laborales
	Datos Migratorios	País, ciudadanía y nacionalidad; visas de trabajo y pasaporte
	Datos de terceros	Datos personales de familiares para designación de beneficiarios y contacto de emergencia
	Datos de referencia	Referencias personales y datos de contacto
Datos sensibles	Datos financieros	Número de cuenta y Número de CLABE
	Datos biométricos	Huellas dactilares, fotos y video

Los datos personales recabados son utilizados para realizar los procesos de reclutamiento y selección del personal para su contratación, para que se evalué su experiencia, conocimientos, aptitudes y habilidades necesarias para el puesto para el cual se postula y en caso de ser contratado como empleado, para la elaboración de todo tipo de reportes en la relación con nuestros colaboradores, determinar cargos laborales; administración de talento, cursos de capacitación, administración de personal, administración de tiempo y asistencia; para el pago y administración de nómina; pago y administración de beneficios, retención y entero de cuotas obrero-patronales, retención y pago de impuestos, prestaciones, bonos, reembolsos, pensiones, liquidaciones y otros pagos; contratación de seguros; elaboración y mantenimiento del directorio y organigrama; listados para correo electrónico para envío de comunicaciones internas o información del grupo, encuestas y cumplimiento al código de conducta, políticas y procedimientos internos.



La utilización de sus Datos Biométricos (huellas dactilares) serán utilizados como medio de registro de asistencia.

Los datos personales pueden ser utilizados para cualquier propósito relacionado con el proceso de reclutamiento y selección y en caso de ser contratado, en el inicio, administración y terminación de su relación de trabajo.

Resguardo de sus datos personales

Se cuenta con medidas de seguridad, administrativas, tecnológicas y físicas, necesarias para proteger sus datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

El acceso a sus datos personales, en poder de CIPRO LATAM, se limitará a las personas que necesiten tener acceso a dicha información, con el propósito de llevar a cabo las finalidades identificadas en este Aviso de Privacidad.

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

CIPRO LATAM solo transferirá aquella información que sea absoluta y estrictamente necesaria y se asegurará que dicha información sea resguardada de acuerdo con los principios de protección de datos personales reconocidos por la Ley.

CIPRO LATAM no cede o transfiere sus datos personales a terceros ajenos a la finalidad referida, sin su consentimiento previo, excepto en los casos citados en este Aviso de Privacidad.

Sin embargo, se podrán transferir sus datos personales cuando dicha transferencia esté prevista en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Las transferencias nacionales o internacionales de datos podrán llevarse a cabo sin el consentimiento del titular cuando se dé alguno de los siguientes supuestos:

- I. Cuando la transferencia esté prevista en una Ley o Tratado en los que México sea parte
- II. Cuando la transferencia sea necesaria para la prevención o el diagnóstico médico, la prestación de asistencia sanitaria, tratamiento médico o la gestión de servicios sanitarios
- III. Cuando la transferencia sea necesaria por virtud de un contrato celebrado o por celebrar en interés del titular, por el responsable y un tercero
- V. Cuando la transferencia sea necesaria o legalmente exigida para la salvaguarda de un interés público, o para la procuración o administración de justicia
- VI. Cuando la transferencia sea precisa para el reconocimiento, ejercicio o defensa de un derecho en un proceso judicial
- VII. Cuando la transferencia sea precisa para el mantenimiento o cumplimiento de una relación jurídica entre el responsable y el titular.





¿Cómo puede acceder, rectificar o cancelar sus datos personales, u oponerse a su uso?

Usted tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de usted, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada adecuadamente (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Llamando al número telefónico 55 3868 2500 escribiendo un correo electrónico a salvador.tellez@cipro.mx

Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales. Asimismo, usted deberá considerar que, para ciertos fines, la revocación de su consentimiento implicará que no le podamos seguir prestando el servicio que nos solicitó, o la conclusión de su relación con nosotros.

Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud a través del siguiente medio:

Llamar al número 55 3868 2500 o escribir un correo electrónico a salvador.tellez@cipro.mx

Modificaciones al aviso de privacidad

El presente aviso de privacidad puede modificarse o actualizarse derivado de nuevos requerimientos legales o por otras causas. Los cambios en el presente aviso de privacidad, podrá consultarlos en nuestra página de internet, https://cipro.mx/ y de manera presencial en nuestras instalaciones.

Fecha de última actualización: 01 de agosto de 2025

Nota: Este aviso permanecerá vigente mientras no se publique una versión actualizada.





Favor de expresar su consentimiento marcando el(los) recuadro(s) correspondiente(s)

Sí otorgo mi consentimiento a fin de que se lleve a cabo el tratamiento y transferencia de mis datos personales, financieros y sensibles para las finalidades señaladas.
No otorgo mi consentimiento, a fin de que se lleve a cabo el tratamiento ni transferencia de mis datos personales en los términos del presente.

En caso de haber proporcionado datos personales de terceros, confirmo que he informado a las personas de las cuales he proporcionado datos personales sobre el tratamiento que se hará de sus datos.

Nombre: Firma: Fecha:

